
来年度の活動に向けて 

今年度は、新型コロナウイルスの関係で大会や校外練習が制限され、校内練習が多くなりました。しかし、その分一人一人の個

人練習に時間をかけることができ、気力・体力・技術すべてにおいて成長してくれました。今年度から部として本格的に活動できる

ようになり、県大会で上位に入るという目標を達成するため、日々練習に励んでいます。現在、女子３名（２年）、男子８名（１年３名・

２年５名）の計１１名で活動中です。（男女とも初心者も経験者もいます。）来年度は男女個人・団体戦ともに県大会出場を目指し

ます。 

このブログを見てくれている皆さんの力が必要です。一緒にソフトテニスをやりましょう！ 


